
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年１１月２６日（金）午後４時００分 から 

 令和３年１１月２６日（金）午後４時４０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所         博多警察署８階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１１名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、

総務第一課長、総務第二課長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【夏季人事異動により転入した警察署幹部自己紹介】 

夏季人事異動により博多警察署に転入した副署長以下３名がそれぞれ自己紹介を

行った。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

  本日は、お忙しい中、令和３年度第２回の博多警察署協議会にお集まりいただき

感謝申し上げる。 

  新型コロナウイルスは新規感染者が減少傾向で推移するなど、一定の改善が見ら

れるが、収束したわけではない。 

  御出席の皆様にあっては、感染防止に万全を期していただき、各種活動を実施し

ていただければと思う。 

  本日も宜しくお願いする。 

 

 【署長挨拶（要旨）】 

  夏季人事異動により博多警察署長に着任した。 

  現在、中洲地区における諸問題のほか犯罪の抑止活動に全力で取り組んでいる。 

 本協議会は、委員の皆様からいただいた意見を警察署の業務運営に反映する機関 

である。 

今回、委員の皆様には議事に関する資料を事前配布しており、活発な意見をいた 

だければと思っている。 

  

【報告事項】 

１ 博多警察署の交通事故情勢とその対策について（交通管理官） 

（1） 博多警察署管内の交通事故 

（2） 交通事故対策の課題 

（3） 交通死亡事故抑止に向けた取り組み 
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【質疑応答】 

○ 委員から「中洲地区に設置されている一部の道路標識について、工事等に伴い、 

住民以外の方に分かりづらく、事故の発生等が懸念される。」旨の質疑があり、 

交通管理官から、「交通事故の発生状況等を確認の上、必要な対応を検討したい。」 

旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「先般、自転車乗車中のヘルメット装着の重要性を認識する機会が

あったが、ヘルメット装着の基準について教示願いたい。」旨の質疑があり、交

通管理官から「自転車乗車中のヘルメットの着用に関し、道路交通法において、

児童又は幼児を保護する責任のある者に対する遵守事項が、また、福岡県自転車

の安全で適正な利用の促進及び活用の推進に関する条例において、高齢者の責務

がそれぞれ規定されているがいずれも努力義務に留まる。よって、当署において

は、関係団体と連携し、自転車利用者に対する交通安全教育等を推進し、交通ル

ールの遵守、安全利用意識の醸成等を図り事故防止に努めている。」旨の回答が

あった。さらに、署長から「自転車が車両であるという認識が未だ社会に十分に

浸透していないと感じていることから、あらゆる機会を通じた啓発活動等を実施

していきたいと考えている。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和３年度第２回博多警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 



 


